

# *Representante de la FAO expresa que cambio climático afecta a la agricultura*

---



La Habana, 18 oct (RHC)- El representante en Cuba de la Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación, FAO, Theodor Friedrich, aseveró que el cambio climático afecta la producción agrícola de forma más visible y amenaza la meta de erradicar el hambre para 2030.

Friedrich hizo esa afirmación en la celebración del Día Mundial de la Alimentación y por la fundación de la FAO, a la que asistieron también los participantes en la Consulta de Expertos Internacionales sobre Agricultura de Conservación.

El diplomático también destacó que el gobierno y pueblo cubanos han enfrentado 2 años de sequía y otros fenómenos meteorológicos, lo que demuestra cómo las fuerzas de la naturaleza pueden actuar en contra de los esfuerzos dirigidos a garantizar la producción de alimentos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/109092-representante-de-la-fao-expresa-que-cambio-climatico-afecta-a-la-agricultura>



**Radio Habana Cuba**